

chazó el proyecto crucial de valorización energética de residuos (Waste-to-Energy) en La Araucanía, argumentando una supuesta falta de consulta indígena, a pesar de que Conadi y el SEA de la región dictaminaron que no era necesaria.

Este proyecto es fundamental para la región: nos encontramos ad portas de una crisis de residuos, generaría energía limpia para miles de hogares y representaría la mayor inversión en Lautaro en 25 años, creando empleos y desarrollo local. El reciclaje + WTE son la solución limpia que necesita la Araucanía, no más vertederos. En las próximas semanas el Tribunal Ambiental tendrá la oportunidad de corregir esta decisión y apoyar una solución sostenible para la región. Esperamos que así sea.

**Patricio Santibáñez**  
*Multigremial de La Araucanía*

## Crisis de basura

Señor Director:  
El Comité de Ministros re-